

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Auringen am 04. Juni 2013

Situation des ruhenden Verkehrs in der Straße Auf den Erlen

Beschluss Nr. 0021

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, die Situation des ruhenden Verkehrs in der Straße Auf den Erlen -insbesondere zwischen August-Ruf-Straße und Im Gebück / Hainbuchenweg- auf die Frage zu prüfen, ob auch bei einer intensiven Beparkung des öffentlichen Raumes Rettungsfahrzeuge und Schulbusse alle Liegenschaften des Areals Auf den Erlen ohne Behinderung erreichen können. Kontrollen des ruhenden Verkehrs sollten auch an den Wochenenden vor allem Sonntagsvormittags erfolgen.

Begründung:
mündlich

Verteiler:

Dezernat VII z. w. V.
1011 z. d. A.

Frommann
Ortsvorsteher